
  
  
  
  

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Procès-verbal 

Séance # 5 du 8 mai 2025 à 19h 
 

 
Membres présents  
                           Présent Absent 
Parents : 
Mme Marie-Josée Girard, présidente      x 
Mme Mylène Thibault, vice-présidente      x 
Mme Mylène Boily-Perron        x 
Mme Marie-Andrée Pronovost        x 
Mme Marie-Pier Gendron        x 
Mme Marie-Christine Lemieux        x 
 
Membres du personnel : 
Mme Émilie Lafleur, enseignante       x 
Mme Christine Marquis, enseignante           x 
Mme Marie-Pier Sirois, enseignante          x 
Mme Sylvianne Lessard, psychoéducatrice     x 
Mme Sylvie Thomassin, secrétaire d’école      x 
Mme Andrée Pelletier, responsable SDG      x 
 
Substitut :  aucun 
      
Membre du public :    Trois parents sont présents. 
 
 
1. PRÉLIMINAIRES 

 
1.1 Ouverture de la rencontre   

 
La rencontre débute à 19h01. 
 

 
 
 



 
1.2 Présentations, présences et vérification du quorum 

 
Chaque membre se présente au public. 
Après vérification, le quorum est atteint. 
 
 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 

IL EST PROPOSÉ par madame Andrée Pelletier et appuyé par 
madame Mylène Boily-Perron d’accepter l’ordre du jour présenté. 
Adopté à l’unanimité 

    
 

1.4 Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion  
 

Il y aura des ajouts et des corrections à faire. 
 
L’adoption sera faite lors de la prochaine rencontre. 
 

    
1.5 Suivi au procès-verbal 

 
M. Proulx nous explique le projet pilote pour septembre prochain. 
 
- Lumière clignotante pour indiquer la zone scolaire; 
- Marquage autour de l’école; 
- Marquage piétonnier vers le stationnement du personnel   

devant l’école; 
- Demande pour le dos d’âne a été faite (M. Proulx est en 

attente de la réponse), intersection rue St-Irénée et Pierre-
Beaumont (où était le STOP); 

- Mme Marie-Josée Girard fera un suivi avec M. Proulx; 
- Mme Sylvie fera la démarche avec la fabrique pour pouvoir     

faire du marquage sur la route qui passe à côté de l’église; 
 

 
1.6 Intervention du public 

 
Les trois parents présents ont des questions concernant la dernière 
rencontre du CÉ. Mme Girard propose de prendre un rendez-vous 
avec les trois parents présents. Ils pourront poser leurs questions et 
avoir un temps de qualité pour la discussion. 

 



2. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 
 

2.1 Approbation / fournitures scolaires 2025-2026 
 
Il y aura de petites modifications à faire et Mme Sylvie enverra les 
listes pour approbation par courriel. 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Mylène Boily-Perron et appuyé par 
madame Mylène Thibault d’approuver les corrections qui seront 
faites sur les listes. 
Adopté à l’unanimité 

 
 

2.2 Approbation / activité journées pédagogiques 2025-2026 
 

Mme Andrée explique les ajouts et changements. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Mylène Thibault et appuyé par 
madame Émilie Lafleur d’approuver les changements. 
Adopté à l’unanimité 

 
 

2.3 Approbation / Règles de vie de l’École Taniata 2025-2026 
 
Mme Karine présente le document. Il y aura un ajout à faire. Les 
membres recevront le document avec l’ajout pour nous donner leur 
approbation. 
 
 

2.4 Approbation / Changement d’heure pour le prochain et dernier CÉ 
de l’année 2024-2025 
 
La prochaine rencontre sera le 5 juin et débutera à 18h30. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Mylène Thibault et appuyé par 
madame Mylène Boily-Perron d’approuver le changement d’heure 
pour la prochain rencontre. 
Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 



2.5 Approbation / Sortie 4e et 5e année 
 
Mme Christine demande l’approbation pour une sortie avec sa 
classe et la classe de Mme Annie en 5e année au Quai Paquet le 16 
ou 19 juin 2025 de 12h40 à 15 h, selon la température. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Andrée Pelletier et appuyé par 
madame Maire-Pier Sirois d’approuver la sortie au Quai Paquet. 
Adopté à l’unanimité 
 
 

3. INFORMATIONS 
 

3.1   Cour d’école 
 

De nouveaux arbres seront plantés au mois de mai. Le choix des 
essences d’arbres sera fait jeudi le 8 mai. 
 
Un muret sera placer pour sécuriser la glissade du module. 
 
 

3.2    Portrait de l’organisation scolaire 2025-2026 
 

Il y a un changement :  Nous aurons une classe de 1re/2e année. 
 
Donc :  2 classes de préscolaire 
    1 classe de 1re année 
    1 classe de 1re/2e année 
    1 classe de 2e année 
    1 classe de 3e année 
    1 classe de 3e/4e année 
    1 classe de 4e année 
    1 classe de 5e année 
    1 classe de 5e/6e année 
    1 classe de 6e année 
    4 classes d’adaptation 
 
 
 
 
 
 
 



3.3    Travaux durant l’été 2025-2026 à l’École Taniata 
 
Plusieurs travaux seront faits à notre école : 

- Les fenêtres du 3e étage; 
- Les salles de bain du 1er et 2e étage; 
- La conciergerie. 

 
Nos deux classes de préscolaire seront réaménagées à neuf. Nous 
pourrons transférer tout ce qui sera possible dans nos classes 
d’adaptation. 
 
 

3.4    Fermeture du Service de garde 
 
À cause des travaux dans notre école, le service de garde sera 
fermé les 23 et 25 juin 2025. 
 
 

3.5    Document : Programme d’activités SDG 
 
Mme Andrée explique que le Ministère demande maintenant que le 
service de garde complète ce document. Le Centre de Services 
scolaires offre le canevas du document. Ce document devra être 
approuvé par le CÉ. Vous le recevrez sous peu pour lecture et 
approbation. 
 
 

 
4. RAPPORTS 

 
4.1 Rapport de la présidente 

 
Suivi à faire avec M. Proulx. 
Suivi avec les parents présents. 

 
 

4.2 Rapport des enseignants et professionnels 
 

Accueil des nouveaux élèves du préscolaire, jeudi le 29 mai. 
 
Plusieurs élèves de 6e année iront au 4 km du Centre de Services 
scolaires avec M. Ghislain, enseignant éduc. Physique. 
 



Nous aurons une salle sensorielle pour l’an prochain qui servira pour 
nos quatre classes d’adaptation (CATSA). 
 
Suivi des plans d’intervention d’ici la fin de l’année. 

 
 
 

4.3    Rapport du Service de garde 
 

   Portrait de la clientèle pour l’an prochain : sept (7) groupes réguliers   
et quatre (4) groupes midis pour l’an prochain. 

 

   Semaine du 12 au 16 mai – semaine de la Garde scolaire. 
   Il y aura des activités à tous les jours et chaque enfant aura son   

étoile pour écrire un petit mot. 
    
 

4.4    Rapport de la direction 
 

Accompagnement pédagogique et comportemental, à savoir quels 
sont les besoins de nos élèves. 
Mme Youzhi nous explique ce qui sera fait. 
Des éducatrices du SDG donneront des heures pour de l’aide aux 
élèves, pour les aider vers leur réussite. 
 

 
4.5      Rapport de la représentante au comité de parents 

 
Lors de la rencontre, la discussion portait sur le sondage fait auprès 
des élèves du secondaire, concernant le taux de réussite, le 
pourcentage de ceux qui travaille et leur nombre d’heures par 
semaine au travail. 

 
    

 
5. AUTRES POINTS 

 
5.1 Date de la prochaine rencontre :  

 
Le 5 juin 2025 à 18h30 



5.2   Coup de chapeau :  
 

Spectacle de midi chant, des élèves de 5e et 6e année ont appris 
(10) dix chansons pour « Musique en tête » qui se déroulait samedi le 
3 mai à 15h30. Les parents pouvaient acheter des billets pour ce 
spectacle. Près de 100 élèves étaient sur la scène et venaient de 
quatre (4) écoles. 

 
  Bravo à M. Moez (éducateur au SDG) pour ses initiatives. 
 

Parascolaire basketball et match final la semaine dernière. Merci à 
M. Dubé. 

  
 
   
 

6. CORRESPONDANCE  
 

Aucune 
 
 

 
7. POINTS À PLACER À LA PROCHAINE RENCONTRE 

 
Approbation règles de vie. 
 
Suivi avec M. Proulx pour la sécurité 
 
 
 

8. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE           
 

8.1 Heure de la levée de l’assemblée :      21h00 
 

 
 
__________________________________          _________________________________ 
Marie-Josée Girard                                      Mme Karine Poitras 
Présidente                                                     Directrice 


